



NP 1º/24 Septiembre Las Torres Automoción  
Rally Villa de Teror

## Las Torres Automoción, de vuelta con un Renault Clio Rally4

23/9/2024

**Los subcampeones de la Clio Trophy Canarias en 2022, Sebastián y Adrián Gil, vuelven a la competición para estrenarse a los mandos de un precioso Renault Clio Rally4. La pareja grancanaria encara esta semana el Rally Villa de Teror, una cita que les brindará sus primeros kilómetros a los mandos de su nueva montura.**

Sebastián y Adrián Gil vuelven a sonreír. El motivo no es otro que su regreso a la competición. Después de proclamarse subcampeones de la primera edición de la Clio Trophy Canarias en 2022, los de Las Torres Automoción están de vuelta con un proyecto que evidencia un claro salto de nivel.

Los grancanarios se estrenarán en el Rally Villa de Teror de esta semana a los mandos de un Renault Clio Rally4. Atrás queda la positiva experiencia con la versión Rally5 del fabricante francés. Ahora, con un material mucho más competitivo, los hermanos Gil intentarán, en primer lugar, recuperar el ritmo de competición y, a partir de ahí, seguir creciendo con la nueva unidad.

“El proyecto con el Renault Clio Rally4 lleva muchos meses de trabajo y ya podemos decir que el debut será inminente, será este mismo fin de semana con el Rally Villa de Teror”, explica Sebastián Gil. “Es un esfuerzo importante, pero creo que vale la pena en términos de repercusión y en términos deportivos”, subraya. “Vamos a tomarnos los primeros kilómetros con cierta calma, ya hemos hecho algún test y se nota la diferencia con el Rally5. Tenemos que tener paciencia para intentar sacar buena parte del potencia que lleva dentro”, avanza el piloto grancanario.

Este nuevo capítulo en la historia de la prueba grancanaria comprende todos su tramos en la jornada del próximo sábado. El equipo Las Torres Automoción tiene por delante el triple paso por ‘Los Castillos – Zumacal’ (7,54 km a las 9:25 h, 12:55 h y 16:25 h), ‘Teror – San Isidro’ (7,33 km a las 9:50 h, 13:20 h y 16:50 h) y ‘Artenara – Cruz de Tejeda’ (13,95 km a las 10:35 h, 14:05 h y 17:35 h). Sin duda, un buen menú para empezar a hacerse con los mandos del Renault Clio Rally4.

El equipo Las Torres Automoción cuenta con el apoyo de Mamá Beauty Care, Panificadora y Pastelería La Madera y Medifer Taller de Chapa y Pintura.

